

Obwohl die Vorfahrtsregeln in der August-Bebel-Straße eindeutig sind, kommt es dort häufig zu Gefahrensituationen zwischen den unterschiedlichen VerkehrsteilnehmerInnen. Fahrbahnmarkierungen wie „Haifischzähne“ o.ä. machen an gleichrangigen Kreuzungen auf die Vorfahrtsregeln gesondert aufmerksam und helfen, Gefahrensituationen oder gar Unfälle zu vermeiden.

Mit der Novelle der StVO werden so genannte „Haifischzähne“ als Markierung ermöglicht, um die Rechts-vor-Links-Regel zu verdeutlichen. Vor diesem Hintergrund rege ich folgendes an:

Um die Verkehrssicherheit in der August-Bebel-Straße für alle Beteiligten zu erhöhen, soll die Stadtverwaltung ebendiese Markierungen auf der Straße anbringen, um die Gleichrangigkeit an den Kreuzungen optisch hervorzuheben, damit künftig Gefahrensituationen möglichst vermieden werden.

gez. Dr. Silke Burkert
Stadträtin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)